
Es ist erfreulich, dass immer mehr Kleinbauern mich aufsuchen, um mir ihre Tiere zu 
verkaufen. Bauern, die zu ihrem Vieh eine enge und liebenswerte Beziehung pflegen, 
und die sich wünschen, dass ihre Tiere bis zum Schluss ordentlich behandelt werden 
und nicht leiden müssen. Das Fleisch solcher Tiere zeichnet sich in aller Regel immer 
durch eine besonders gute Qualität aus.

Diese Woche kann ich deshalb mein Schweinefleisch besonders empfehlen. 
Alle Tiere hatten Auslauf ins Freie und einige stammen sogar aus einem Wildgehege 
mit beispiellos großem Platz zum Leben. Das sind echte Liebhaberstücke und gibt`s 
nur selten. Dazu in einem prima Preis/Leistungsverhältnis: 
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